

## Mögen Sie GRASGRÜN?



Für den Anfang mochten wir es, aber nun möchten wir nach den Sternen greifen und mit Theatra Mia auf Baden-Württemberg-Tour gehen. Dafür suchen wir Kultursponsoren, die nicht nur regional Werbung machen können, sondern auch aktiv Künstler der Region unterstützen wollen.

Theatra Mia schafft eine Diskussionsplattform für Kunst, Theater, Musik und Therapie, die zukünftig neben öffentlichen Bühnenauftritten auch exklusive Arrangements mit anschließendem Workshop anbietet. Unsere Zielgruppe sind Kulturinteressierte, freie Künstler, Theatergruppen, Schulen, Vereine oder therapeutische Einrichtungen.

Die Protagonistin und Gründerin von Theatra Mia, Maria Fortenbacher-Kottler, hat bittere Schicksalsschläge erlitten und diese mittels diverser Anknüpfungspunkte der modernen Schmerztherapie durch Körperkunst überwunden. Ihr autobiografisches Tanztheaterstück zeugt von verworrenen Pfaden und unglaublichen Einbrüchen.

Die Amateur-Schauspielerin möchte anderen durch Kunst Mut machen und Kanalisationsprozesse evozieren. Das aktuelle Tanztheaterstück „MEIN LEBEN. MEIN STÜCK“ ist in Kooperation mit der Tanztheater Schaffenden Gabriela Lang (Leiterin des Tanztheaters Etage Karlsruhe) entstanden. Ein „Kunst-Stück“, das künstlerisch geschönt dennoch nah am Leben bleibt und neue Wege für das Jahr 2008 begehen möchte. Haben Sie nicht Lust mit uns zu touren?

Um Ihnen einen kleinen Vorgeschmack unserer Arbeit geben zu können, finden Sie im Anhang eine unserer Pressemitteilungen. Für weitere Informationen steht Ihnen Frau Petraccaro gerne unter der Telefonnummer: 0621-50 59 470, bzw. Mobil unter: 0176-20 11 37 99 zur Verfügung.

Einen bunten Gruß sendet Ihnen,

Ihr Theatra Mia-Team